

## **SAINT-SULPICE SUR LÈZE /// Une boum d'enfer !**



*Un tremplin avant l'entrée au collège !*

La boum du vendredi 23 juin, destinée aux élèves de CM2 de l'Alae Lec grand Sud, a été une vraie réussite. Une vingtaine d'enfants s'est mobilisée toute la journée pour la préparation du repas et de la déco.

Les jeunes ont tout au long de cette année participé au projet passerelle, destiné à les familiariser au fonctionnement de l'espace ados et à devenir acteurs de leurs loisirs.

La boum était la consécration de cette année partagée avec les CM2. Ce fut aussi l'occasion d'échanges entre enseignants, enfants et animateurs.